



## VISITA AGUASCALIENTES

# El pueblo es lo más importante, dice Sheinbaum

**ADELANTA QUE comenzarán también las visitas domiciliarias de enfermeras y de médicos para revisar a adultos mayores**

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

Con la elección judicial del próximo 1 de junio, México confirmará que es el país más democrático del mundo, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum, desde Aguascalientes.

La titular del Ejecutivo recordó que durante años la elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación la hacían los senadores de una lista que era presentada por la Presidencia de la República y ahora se hará mediante una elección universal, directa y secreta de los ciudadanos.

"Somos un gobierno democrático y creemos en la democracia (...) pero ahora no deciden unos cuantos senadores. ¿Ahora quién decide? El pueblo. Es democracia eso. ¿Sí o no? ¿En México quién decide? El pueblo. ¿Estamos al servicio de quién? Del pueblo ¿Quién es el más importante de México? Pueblo, pueblo, pueblo es lo más importante en la Cuarta Transformación

de la vida pública de México", expuso Sheinbaum.

Con esto, la titular del Ejecutivo cumplió con su postura de promover la elección judicial, tras el visto bueno dado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial, quien autorizó a los funcionarios públicos a promover la elección, pero no hacer campaña por algún candidato en específico.

"Por eso digo que somos un país muy democrático, a algunos no les gusta, pero es la verdad. Si elige el pueblo, pues es democracia.

"Somos el único país que va a elegir al Poder Ejecutivo, o sea a la Presidenta, a la gobernadora, a los presidentes municipales; al Poder Legislativo, senadores, diputados, diputados locales; y también somos el primer país que va a elegir a su Poder Judicial. Los tres poderes van a ser elegidos por el pueblo de México",

puntualizó la presidenta de México.

Sheinbaum encabezó en Rincón de Romos, Aguascalientes, la colocación de la primera piedra de las cerca de ocho mil viviendas que construirá la administración federal en esa entidad.

La Comisión Nacional de Vivienda (Conavi) construirá 2 mil 450 viviendas en Aguascalientes, por cinco mil que edificará el Infonavit.

De ellas, 360 viviendas se construirán en Rincón de



Somos el único país que va a elegir al Poder Ejecutivo, al Poder Legislativo, senadores, diputados, diputados locales, y también somos el primer país que va a elegir a su Poder Judicial."

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA DE MÉXICO



Romo en el transcurso del año.

La Presidenta dijo que en breve comenzarán también las visitas domiciliarias de enfermeras y de médicos para revisar el estado de salud de personas de la tercera edad y de discapacitados.

“Ya merito les llega su equipo, ellos van a tener estetoscopio, para medir la presión arterial, el azúcar en la sangre, para poder controlar la salud de todos los adultos mayores. Eso si lo quieren, es

voluntario, pero es un programa gratuito.

“Van a ir a visitar la casa de los adultos mayores una vez al menos una vez cada dos meses, dependiendo del estado de salud. Van a llevar unas tabletas y ahí van a apuntar todo lo que requiere el adulto mayor”, detalló.

Con las consultas se va a poder apoyar a los médicos del IMSS, IMSS Bienestar, e ISSSTE para, de ser necesario, recetar medicamentos a los beneficiarios del programa

En la asamblea en Rincón de Romo la presidente Sheinbaum tuvo que solicitar expresamente a los asistentes que cesaran con el abucheo a la gobernadora Tere Jiménez, pues no permitían que diera su discurso.

Recalcó que Aguascalientes es un ejemplo de cómo industrias como la automotriz invierten en plantas de armado de vehículos, debido al alto grado de especialización de los trabajadores mexicanos.